



Betilo Noticias

Boletín Digital. Marzo de 2025. Nº 45



*El Puerto es **tu** patrimonio*

Si te gusta nuestro contenido... INVITA A TUS AMIGOS

Suscripciones: betiloelpuerto@gmail.com

Únete a BETILO y hazte socio en www.betiloelpuerto.org



“El patrimonio bodeguero de El Puerto como motor de futuro” ya está accesible en línea”

Debido al interés que suscitó el acto celebrado el pasado 30 de enero dentro del ciclo “Diálogos sobre Patrimonio y Centro Histórico” organizado por la Asociación Betilo y atendiendo a aquellas personas que no pudieron asistir comunicamos que ya puede visionarse en su integridad en el nuestro canal de Youtube



Betilos: dioses sin rostro

En varias ocasiones nos han preguntado sobre la elección del nombre de nuestra asociación. Fue escogido por tratarse de un nombre con fuerza e importante carga simbólica que nos remite a nuestro pasado. Aunque hay una falta de consenso entre los distintos investigadores a la hora de emplear el término betilo, la mayoría de los autores parecen estar de acuerdo en que en sentido amplio es la representación no figurativa pétreas de la divinidad.



Aclaración de Betilo sobre el “Residencial Campo de Guía”

Se ha publicado en fechas recientes en el periódico La Voz del Sur un artículo titulado “El Puerto permitirá el derribo de unas bodegas con casi 200 años para hacer pisos”
<https://www.lavozdelsur.es/.../puerto-permitira-derribo...> En esta publicación se utiliza con entrecerrillado un texto de uno de los artículos de Betilo relativos a la bodega Gutiérrez Colosía



Las antiguas cárceles de El Puerto de Sta. María

Hasta la Edad Media la prisión fue concebida con carácter general como lugar de custodia del delincuente hasta el momento del cumplimiento de la pena, constituida fundamentalmente por penas corporales, pecuniarias y de muerte (Sánchez Sánchez, C. 2013). El encierro preventivo, como técnica de custodia a la espera del juicio, da paso a comienzos de la Modernidad a la prisión como pena propiamente dicha...



Betilo celebra su asamblea anual 2025

En la mañana del pasado sábado 15 de febrero hemos celebrado, en la sede social de la Peña Flamenca Tomás El Nitri, la asamblea anual ordinaria, con una gran participación de socios. Antes de comenzar la asamblea se realizó una visita al hotel Bodega Real, donde de la mano de Juan Gómez Benítez, conocimos la transformación en hotel de las instalaciones de la histórica bodega Jiménez Varela, de planta claustral y hermoso patio, en la calle Albareda



Betilo reclama de nuevo la restauración del monumento a Pedro Muñoz Seca

El espíritu del famoso comediógrafo portuense Pedro Muñoz Seca revoloteó en todo momento en el acto convocado por la asociación Betilo junto al monumento-biblioteca erigido en su honor en la plaza de Isaac Peral para reclamar de nuevo al Ayuntamiento su reparación. La celebración del 146 aniversario de su nacimiento fue la fecha elegida para el acto reivindicativo, y a la convocatoria de Betilo asistió más de un centenar de personas.



Presentado el proyecto de rehabilitación del Hospital de la Caridad-San Juan de Dios

La ermita de Santa Clara ha acogido en la noche del 26 de febrero de 2025, con gran asistencia de público, la presentación del ambicioso proyecto de rehabilitación del antiguo Hospital de la Caridad-San Juan de Dios, una iniciativa promovida por la asociación Betilo en su firme compromiso con la conservación del patrimonio histórico de la ciudad.

Asociación para la defensa del Patrimonio de El Puerto de Santa María

www.betiloelpuerto.org

Suscripción a BN y asociación: betiloelpuerto@gmail.com

Únete a BETILO. Hazte socio

Este boletín se envía periódicamente a la comunidad de personas interesadas en las noticias de BETILO. Si desea darse de baja [pulse aquí](#)

Síguenos en

